

<https://info.nodo50.org/Noticias-desde-Thessaloniki.html>



Noticias desde Thessaloniki

- Noticias - Noticias del mail -

Fecha de publicación en línea: Miércoles 10 de diciembre
de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Soy un estudiante de Barcelona de intercambio en Grecia Thessaloniki.

Estoy colaborando desde el primer día en las revueltas en las universidades ocupadas en Thesaloniki, universidad de Aristotelius.

Como ya podréis imaginaros, los griegos están muy bien organizados, sobretodo en la acción directa contra los cuerpos de seguridad. Aquí existe una ley de estado que prohíbe terminantemente que la policía pueda entrar a las universidades. Y es en esa frontera donde desde hace 4 días se esta librando una feroz batalla contra decenas de antidisturbios que rodean la universidad. Aparte de distintos enfrentamientos espontáneos en diferentes núcleos de la ciudad.

Ayer, como esperábamos, la clase burguesa, los "pijos" de ultraderecha de esta ciudad, se han unido a la policía en los enfrentamientos. Docenas de estos cobardes chicos siguen por detrás de los antidisturbios cuando cargan tirando piedras a los universitarios con el consentimiento de la policía. Parece una "guerra de clases".

Los enfrentamientos han continuado esta mañana frente al ministerio con fuerte carga policial.

(Enviado por mail desde Thessaloniki (Grecia))